

Canciller venezolana rechaza injerencismo de países latinoamericanos



Caracas, 1 may (RHC) La Ministra venezolana de Relaciones Exteriores, Delcy Rodríguez, rechazó este 1º de mayo, en Caracas, un comunicado de los gobiernos de Argentina, Brasil, Chile, Colombia, Costa Rica, Perú, Paraguay y Uruguay, por considerarlo injerencista y promotor de la violencia en la nación bolivariana.

Refiere la agencia Prensa Latina (PL) que la víspera, la cancillería brasileña publicó un documento, en el cual los gobiernos firmantes se alinean con la derecha venezolana, al solicitar las mismas condiciones de la dirigencia opositora para detener las convocatorias a marchas de protestas violentas.

"Venezuela protesta esa maniobra injerencista, con la cual este grupo de países persiste en su intento de violar las normas del derecho internacional", declaró la Canciller en su cuenta de la red social Twitter.

Agregó que cada comunicado en apoyo a factores opositores en su país alienta el golpismo y la violencia, y pretende desconocer al gobierno legítimo del presidente Nicolás Maduro.

Rodríguez comentó que las convocatorias a protestas de la coalición Mesa de la Unidad Democrática y otras organizaciones opositoras durante el mes de abril, resultaron exhortaciones a la desestabilización social y la destrucción de la Revolución bolivariana.

Dijo que producto de esos llamados, se registran en Venezuela 29 personas fallecidas y 519 lesionados, más destrozos de establecimientos comerciales, de salud, transporte y otros servicios necesarios para el pueblo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/128617-canciller-venezolana-rechaza-injerencismo-de-paises-latinoamericanos>



Radio Habana Cuba